

### 3. Bundesliga Herren Süd

TTC SR Hohenstein-Ernstthal : DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart  
Samstag, 26.03.2022, 16:00 Uhr

## 97 Zuschauer kamen in der 3. Bundesliga Herren Süd auf ihre Kosten

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des DJK Sportbundes Stuttgart am vergangenen Samstag in der 3. Bundesliga Herren Süd beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC SR Hohenstein-Ernstthal. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 22:17 aus Sicht der Gastmannschaft. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 19. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Marlon Spieß. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Dauud Cheaib nun 16 Siege auf dem Tabellenkonto.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Horejsi / Neumann-Manz hatten ihre Gegner Cheaib / Spieß beim deutlichen 3:0 insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Nakamura / Koschmieder gegen Perez / Shah. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Kazuha Nakamura eine Niederlage in vier Sätzen gegen Juan Perez kassierte. Völlig ungefährdet war indessen der Sieg von Miroslav Horejsi gegen Dauud Cheaib nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 13:11, 11:6, 10:12, 11:8 nicht verloren. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Johann Koschmieder bezwang Marlon Spieß in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Nick Neumann-Manz versäumte es wiederum mit einem 11:13, 11:9, 6:11, 7:11 gegen Manush Utpalbhaj Shah, einen Punkt für sein Team zu erringen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Kazuha Nakamura wehrte eine 1:0 Satzführung von Dauud Cheaib ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Den Sieg von Juan Perez konnte Miroslav Horejsi im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Ohne Satzgewinn für Johann Koschmieder verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Manush Utpalbhaj Shah. Das musste man neidlos anerkennen. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Lange dagegenhalten konnte daraufhin Nick Neumann-Manz beim 2:3 gegen Marlon Spieß. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 02.04.2022 gegen den TTC 1946 Weinheim, während der DJK Sportbund Stuttgart am 03.04.2022 gegen den SB Versbach antritt.

#### Statistik:

##### TTC SR Hohenstein-Ernstthal

Doppel: Horejsi / Neumann-Manz 1:0, Nakamura / Koschmieder 0:1

Einzel: K. Nakamura 1:1, M. Horejsi 1:1, J. Koschmieder 1:1, N. Neumann-Manz 0:2

##### DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart

Doppel: Cheaib / Spieß 0:1, Perez / Shah 1:0

Einzel: D. Cheaib 0:2, J. Perez 2:0, M. Shah 2:0, M. Spieß 1:1